

## ABSTRAK

Muchammad Nafiudin, NIM 1510120038 meneliti tentang “**Nilai-Nilai Pendidikan Karakter dalam Kitab Bidyatul Hidayah Karya Imam Al-Ghozali**”. Disusun guna memenuhi tugas perkuliahan untuk memperoleh gelar sarjana strata satu (S1) Fakultas Tarbiyah program studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus.

Skripsi ini membahas tentang Pembentukan Karakter yang terdapat dalam kitab Bidyatul Hidayah. Kajian ini dilatarbelakangi oleh Kitab Bidyatul Hidayah yang merupakan sebuah kitab karya imam Al-Ghozali (ulama’ pada abad ke VI H) adalah kitab yang sangat penting untuk di kaji dan di jadikan sebagai rujukan dalam pembentukan karakter. Pendidikan karakter dapat dimaknai sebagai pendidikan nilai, pendidikan budi pekerti, pendidikan moral, pendidikan watak, yang bertujuan mengembangkan kemampuan seseorang untuk memberikan keputusan baik atau buruk, memelihara kebaikan, mewujudkan dan menubar kebaikan dalam kehidupan sehari-hari dengan sepenuh hati. Dalam hal ini penulis merasa tertarik dengan karya beliau, karna kajian dalam kitab Bidyatul Hidayah tersebut membahas pola kehidupan yang sesuai dengan ajaran islam melalui pendekatan tasawuf dan juga akhlak.

Penelitian ini merupakan studi kajian pustaka (*library research*). Penelitian ini berdasarkan data dan informasi dengan bantuan bermacam-macam materi yang terdapat dalam buku, jurnal, artikel, internet dan catatan penting lainnya yang berkaitan dengan permasalahan yang akan di teliti. Teknik pengumpulan data ada dua kategori, yang pertama yaitu pengambilan data primer, yaitu data yang di kumpulkan peneliti dari sumber pertama. Yang kedua pengambilan data sekunder, yaitu data yang tersusun dalam bentuk dokumen kemudian dianalisis menggunakan metode *content analysis*.

Hasil penelitian menunjukkan nilai-nilai pendidikan karakter dalam kitab Bidyatul Hidayah adalah 1) Mengingat Allah, 2) Disiplin Waktu, 3) Memiliki niat baik, 4) Menjaga diri, 5) Hormat pada orang tua, 6) Toleransi pendidik dan peserta didik, 7) Santun terhadap teman (sahabat) dan orang awam.

**Kata Kunci :** *Pendidikan Karakter, Bidyatul Hidayah, Imam Al-Ghozali*